

ダンピング対策

11県4市最低制限価格引上げ

国交省 予定価格事後公表を要請

国土交通省は、最低制限価格の引き上げや予定価格の事後公表への変更など、地方自治体のダンピング（過度な安値受注）対策の取り組み状況をまとめた。秋田県など15自治体が最低制限価格や価格による失格基準の引き上げを実施した（予定値）ほか、8自治体が予定価格を事前公表から事後公表に変更（同）している。同省と総務省は

今月下旬に予定している公共工事入札契約適正化促進法に基づく要請で、従来以上に強く予定価格や最低制限価格の事前公表をやめることを自治体に求めている。今後、要請を踏まえた自治体のダンピング対策の強化が加速する可能性がある。

同省によると、最低制限価格と価格による失格基準の引き上げを実施した（予定値）のは、秋田、富山、福島、新潟、長野、兵庫、岡山、鳥取、長崎、大分、宮崎の11県と北海道旭川市、奈良市、高知市、北九州市の計15自治体ある。また、予定価格を事前公表から事後公表に変更（同）の動きについて、「ダン

ピングによる影響が制度の見直しにつながっている」（総合政策局建設業課）とみていく。予定価格や最低制限価格の事前公表について、「競争能力や施工能力がない業者の参入を防ぐことができぬ」との理由で見直しを求めていた。国交、総務の両省は、

格の事前公表について「品質確保に関する議員提議に対する見直し」（古賀誠会長）が昨年12月にまとめた提言の中でも見直しを求めていた。国交、総務の両省は、

予定価格の事前公表については、「弊害がある」と前提に踏み込んだ表現にする（同）。ある場合は取りやめる」という要請だったが、今回の要請では、「弊害がある」と前提に踏み込んだ表現にする（同）。ある場合は取りやめる」とある場合と併せて、「自民党の公共工事から、自民党の公共工事へ」で見直しを求めていた。

予定価格の事前公表については、「競争能力や施工能力がない業者の参入を防ぐことができぬ」との理由で見直しを求めていた。国交、総務の両省は、

20年3月12日

建設通信新聞()